

Sepeda Motor Wisatawan Asal Malaysia Dicuri di Parapat, Saut Manondang Simamora Ditangkap di Medan Sunggal

Karmel - SUMUT.XPRESS.CO.ID

Feb 14, 2025 - 17:53



SIMALUNGUN-Satu dari dua pelaku pencurian sepeda motor Honda Vario 125 BK 6098 ALF milik wisatawan asal Malaysia yang dicuri dari penginapan Valencia Guest House Parapat Kecamatan Girsang Sipangan Bolon Simalungun berhasil ditangkap oleh Tim Opsnal Polsek Medan Sunggal.



“Pelaku pencurian sepeda motor Honda Vario 125 BK 6098 ALF Saut Manondang Simamora (29) berhasil diamankan Tim Opsnal Polsek Sunggal di Medan Senin (10/2/2025) sekitar pukul 11.30 WIB,” ujar Kapolsek Parapat, AKP Manguni Wira D Sinulingga, Kamis (14/2/2025)

Kapolsek Parapat, AKP Manguni Wira D Sinulingga dalam keterangannya menyampaikan kejadian pencurian sepeda motor Honda Vario dilaporkan Amer Shahremy bin Md Nodri, warga negara asing (WNA) Malaysia yang menginap di Valencia Guest House.

“Sepeda motor Honda Vario yang hilang di penginapan Valencia Guest House merupakan milik Arif Hidayat (40) warga Medan yang disewakan kepada Amer Shahremy bin Md Nodri untuk berwisata ke Kota Touris Parapat Kecamatan Girsang Sipangan Bolon Kabupaten Simalungun,

“Setelah menerima laporan, Tim Opsnal Polsek Parapat langsung berkoordinasi dengan pihak kepolisian Polsek Sunggal untuk melakukan penyelidikan, karena sebelumnya kami mendapat informasi sepeda motor tersebut berada di wilayah Sunggal Medan,

Kemudian Tim Opsnal Polsek Medan Sunggal yang menerima informasi dari Tim Opsnal Polsek Parapat langsung melakukan penyelidikan ke lokasi yang telah ditentukan dan berhasil menemukan pelaku di Jalan Mesjid Gang Dahlia Desa Purwodadi Kecamatan Sunggal Deli Serdang.

Saat ditangkap, polisi juga mengamankan barang bukti berupa satu unit sepeda motor hasil curian, tiga mata kunci T, satu handle kunci T, tiga buah kunci kendaraan, dua kunci busi, dua dompet, satu jam tangan. Namun satu dari dua pelaku pencurian Honorius Manalu masih dalam pencarian.

Pelaku kemudian dibawa ke Polsek Parapat untuk proses hukum lebih lanjut. Polisi juga menegaskan bahwa kasus ini masih dalam pengembangan guna memastikan apakah pelaku terlibat dalam kasus pencurian kendaraan lainnya."terang AKP Manguni Wira D Sinulingga. (Karmel)